

【事務局からのメッセージ】

＜ 三大イベントが始まる！ ＞

コロナ明けにより昨年から再開しました協議会活動部の主要三大事業（9/16敬老会・10/6合同運動会・11/3ふれあい祭）もいよいよ始まりました。

終了した敬老会の参加状況を見ると、今年は残された事業についてもたくさんの方に来ていただけるものと考えています。今年は各活動部の枠を超えてそれぞれ協力しながら開催の準備を進めています。改めて協議会活動部の皆さんのパワーと地域の皆さんの参加意識が高いと感じています。皆さん参加宜しくをお願いします。



南さいはく地域振興協議会
会長 井上 仁志

令和6年 10月予定表

日	曜日	行事内容	場所	時間	日	曜日	行事内容	場所	時間
1	火				16	水			1
2	水				17	木	区長文書配布 まちの保健室 福祉推進事務局会議	青年の家 かまくら山荘	10:00~ 13:30~
3	木	区長文書配布			18	金			
4	金				19	土			
5	土	運動会準備	カントリーパーク 野球場	13:30~	20	日	緑水湖道路清掃	レークサイド アリーナ	9:00~
6	日	合同運動会	カントリーパーク 野球場	8:30~	21	月			
7	月	事務局会議 かまくら祭実行委員会	かまくら山荘	13:30~ 19:30~	22	火			
8	火				23	水			
9	水				24	木			
10	木	見守りおはぎ配布 総務部会	かまくら山荘 かまくら山荘	9:00~ 19:30~	25	金			
11	金	公民館部会	かまくら山荘	19:30~	26	土			
12	土				27	日	緑水湖マラソン		9:40~
13	日				28	月			
14	月	スポーツの日			29	火			
15	火				30	水			

南さいはく かまくら

令和6年9月号
第266号

事務局だより



発行：南さいはく地域振興協議会
発行日：令和6年9月19日
電話・FAX：66-5115
メール：minamisaihaku@gmail.com

ふれあい大運動会開催のお知らせ

公民館部 上長田地区・東長田地区合同ふれあい大運動会を開催します。

日時 令和6年10月6日(日)
8:30~12:00(予定)

場所 カントリーパーク野球場内

※雨天等による開催の可否判断は
10月5日(土)13:30に行います。



かまくらふれあい祭開催のお知らせ

今年も実りの秋の季節になりました。コロナ禍以降3年間中止していました「かまくらふれあい祭」ですが、昨年より復活することができ本年も引き続き開催いたします。いろいろな景品が当たる大抽選会も行いますので、ぜひご来場下さい。

日程 11月3日(日)9:00~

場所 緑水園前駐車場

なお、以前は同日に行っていた「きのこづくり教室」は11月24日(日)に開催いたします。参加申し込みは10月1日(火)から開始予定です。



見守りおはぎ配布のお知らせ

独居・高齢者世帯の見守り活動の一環として、おはぎ配布を下記の日程にて行います。

ふれあい部

日程 10月10日(木)

作業場所 かまくら山荘

※内容等変更となる場合がございます。
ご了承ください。



防災講演会を開催しました総務部

8月29日（木）かまくら山荘にて、防災講演会を開催しました。講師に、賀祥ダム事務所から高垣係長、南部町役場から田中防災監を迎え講演頂きました。当日は、区長さん防災委員さん総務部員を合わせて26名が参加しました。

講演内容は、①賀祥ダムの緊急放流について、②能登半島地震について、③災害時の連携、テノヒラ役場からの情報提供についてでした。

沢山の質疑があり、予定時間を超過してしまいました。来年度も講演会を計画しますので、ご要望を事務局までお願いします。



町道賀祥今長線の除草をしました



例年春秋2回行っています、町道賀祥今長線の除草ですが、今回も各区長様を通じて参加者をお願いしたところ、地域づくり部員を含め26名の皆様に集まっていただきました。

朝7時から8時30分の1時間半の作業でしたが、左右の草もきれいになり安全に通行できるようになりました。参加いただきました皆様、大変お疲れ様でした。



役員選考委員会開催

任期満了に伴う会長・副会長改選の為の役員選考委員会を開催しています。各集落から選考委員の方に1名ずつご出席いただいています。

8月8日（木）に第1回、8月27日（火）に第2回が開催され、今後も選考が終了するまで行われます。各集落の選考委員の皆様、よろしくお願いたします。



令和6年度敬老会 開催 ふれあい部

9月16日（月・敬老の日）に緑水園にて南さいはく敬老会を開催しました。本年度の敬老対象者（9/16時点で75歳以上）は180名、その内49名が出席してくださいました。

式典では来賓に陶山町長、板井議員をお迎えし、お祝いのお言葉をいただきました。また敬老代表者として金山の生田公良さんにご挨拶をいただきました。



評議会議長の足岡さんの乾杯の音頭を皮切りに、祝宴の時間には食事を食べたり演芸を見たり楽しく過ごしました。演芸のお時間には地域有志の「ひまわり踊りの会」による「花は咲く」の踊りや、昨年引き続きご出演Makiyo(マキヨ)さんとGO(ゴウ)さんに歌と演奏を披露していただきました。途中皆さんも参加しましよとお声がけいただき、『いつでも夢を』をみんなで歌ったり手拍子したりして、とても盛り上がりました。



今年度からは会場での会食も復活し、久しぶりににぎやかにご馳走を囲む事ができました。ふれあい部員のみなさんを始め、民生委員の方々、緑水園のみなさん、その他関係者のみなさんのおかげで盛況のうちに終えることができました。また、来年も元気にお会いできるのを楽しみにしております。